

Würdiger Rahmen für 50 Jahre Schulhaus Schlossfeld

Start zum Fest mit der Vorabendschule



Front der Einladungskarte zum Fest (Schulklasse Jahrgang 1957, Willisau-Land)

Grosser Publikumsaufmarsch zur grossen Feier: Zuerst in den Schulhäusern mit der Vorabendschule, dann im Saal 2 mit einem Festakt, später bei Essen und Trinken und gemütlichem Beisammensein.

Hunderte Eltern, Grosseltern, Gotten, Göttis, ehemalige und aktuelle Behördenmitglieder, ehemalige Schüler, ehemalige Lehrpersonen und weitere Schulinteressierte feierten zusammen mit den aktuellen Schülerinnen und Schülern und Lehrpersonen in der Vorabendschule (18.30 bis 19.15) das 50jährige Bestehen der ersten Schulhäuser auf Schlossfeld. Eindrücklich, wie das aktuelle „Personal“ den neuzeitlichen, modernen Schulunterricht demonstrierte. Lehrpersonen und Lernende durften von den Besuchern grosses Lob entgegennehmen für das Gezeigte.

„Fliegen beim Lesen“ oder „eine Lektion in Latein...“

Im Trakt A hoben 5./6. Klässler geradezu ab: Ihr Motto für die Vorabendschule „Lesen beflügelt“
Im Nachbartrakt B zeigte die 3. Sek das aktuelle Schaffen an den vielfältigen Abschlussarbeiten.
„Rund um 50“ hiess es im Trakt C: Die 2. Sek Schülerinnen und Schüler zeigten u.a. in Power Point Präsentationen was sich vor 50 Jahren auf der Welt, nebst dem Schulhausbau auf Schlossfeld so alles ereignet hat.

Der „Gute alte Schulunterricht“ kam nicht zu kurz: Im Trakt D (1. Sek) gab es ein schönes Nebeneinander von „Schulunterricht wie vor 50 Jahren“ und „Unterricht heute“. Die Lateinlektion von anno.... sorgte für grosse Lacher. In einer Ausstellung wurden u.a. Gebundene Reinhefte, Schreibübungen, Lehrmittel, weiteres Schulmaterial und Schulranzen von früher und heute gezeigt.



Vorbereitungen zum Apéro ...



Singen und Lesen...



50 in der Mathematik...



Abschlussarbeiten....



Eine Lektion in Latein...

Weitere Bilder:

<https://goo.gl/photos/kRaiVMKMJ7aGoZCv7>